
 

 

 

 
 

 
 

 

Die gelben Säcke werden in den nächsten Wochen verteilt.  

Die Gelben Säcke werden jetzt verteilt. 

Jeder Haushalt bekommt eine Rolle Gelbe Säcke. 

Das heißt: 

Jeder Brief-Kasten bekommt eine Rolle Gelbe Säcke. 

Die Gelben Säcke werden bis Ende März verteilt. 

Die Vereine vor Ort teilen die Gelben Säcke aus. 

Die Vereine arbeiten für eine Firma. 

Die Firma heißt: Bogenschütz Entsorgung und Recycling GmbH. 

Sie brauchen im Jahr noch mehr Gelbe Säcke? 

Dann können Sie die Gelben Säcke in den Rathäusern abholen. 

Das Landratsamt sagt: 

Sie sollen die Säcke nur für bestimmte Sachen benutzen. 

Sie sollen die Säcke für das Sammeln von Leichtverpackungen benutzen. 

Leichtverpackungen sind zum Beispiel: 

• Kunst-Stoff 

• Weiß-Blech 

• Aluminium 

• Verbund-Stoffe. 

Dazu gehören zum Beispiel: 

• Joghurt-Becher 

• Tetra-Paks 

• Konserven-Dosen. 
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Die Verpackungen müssen leer sein. 

Sie müssen die Verpackungen aber nicht ausspülen. 

 

Sie wollen mehr Infos? 

Dann können Sie die Abfall-Beratung im Landratsamt Zollernalbkreis anrufen. 

Die Telefonnummern sind: 

07433/92-1371 

07433/92-1381 

07433/92-1382. 


